

令和4年
8月31日
(水)

こもれびつうしん 第1号

□ホームページを開設しました

「こもれび」のホームページを開設しました。アドレスは次の通りです。
<http://www.mie-c.ed.jp/komorebi/>
「こもれび」で検索してヒットしないときは、「三重の教育」で検索すると、そのページに「こもれび」のバナー(↓)があるので、ここをクリックしてください。



トップページを開くと、下図のように、 室



内の写真が表示されるようになっていきます。

これからも内容を充実させ、「こもれび」のことを、理解していただけるようにしていきます。



□蔵書を購入しました

利用者みなさんに読んでいただきたい本を今回まとめて購入しました。ぜひ手に取って読んでください。

小説をはじめ、絵本、野外活動やものづくりなどの趣味に関する本、クイズ、心の癒し

につながりそうな本、はたらく細胞(コミック)等、50冊をこえる是非読んでほしいと思う本を選びました。図書を選定にあたっては、津高等学校司書の井戸本先生をはじめ、三重県学校図書館協議会の司書部のみなさんにお世話になりました。ありがとう



ございました。

スクールカウンセラーの来室予定日

9月のスクールカウンセラー相談来室日は次のとおりになります。

7日(水)・・・A 2日(金)・・・B
14日(水)・・・A 9日(金)・・・C
21日(水)・・・A 16日(月)・・・B
28日(水)・・・A

Aの日は10:00~14:00

Bの日は11:00~15:00

Cの日は12:30~15:00

- ・事前の予約が必要です。
- ・1回1時間で保護者の方も利用できます。

令和4年
8月31日
(水)

こもれびつうしん 第8号 SCより

皆様は夏休みをどうお過ごしになりましたか。今年の夏は結構大変だったのではないのでしょうか。気候は極端の一語に尽きるとも言えます。梅雨は降り続き、いつもの夏のカラッとした梅雨明けとはとは異なり、蒸し暑さも伴いながら日本列島があまり経験のしたことのない熱波の日々。体温を超える気温、毎日のように熱中症への警戒が呼びかけられました。



その上に新型コロナウイルス感染症の流行が続き、患者数も増加が毎日伝えられ、社会全体を重い雰囲気覆っています。早くコロナ禍が去り、みんなが晴れ晴れとした気持ちになりたいものです。

とはいうもののかつては無観客で行われたオリンピックなどの大きなイベントも、今ではプロ野球をはじめとして徐々に入場制限が減り観客が増え、社会のいろいろな分野でも正常化が進められつつあります。

ところで、7月に開設以来これまでに、県教育支援センター「こもれび」の利用に関心を持つ生徒さんや保護者の方からの問い合わせも次第に増えています。利用者の方には、スタッフとの相談や、自習用スペース、あるいは読書スペースとして、また大学生ボランティアとのおしゃべりやゲームなどを通じての交流の場に活用していただきました。近くの県立美術館の見学会も大学生ボランティアの方たちとゆっくりと楽しんでいただきました。

夏休みの課題についても大学生ボランティアの助言をもとにずいぶん進めることができた利用者の方もみえました。

さて夏休みが終わり、ついに2学期が始まりました。でも、もし学校へ行くのがなんだかつらく感じたり、苦しく感じ始めた生徒さん、ぜひ元気回復のためにこちらの県教育支援センター「こもれび」ご利用をお考えください。

